
鶴岡市赤川かわまちづくり計画書（案）へのご意見と 

それに対する市の考え方 

 

 

○意見一覧（1件） 

No. 意見内容 市の考え方 

１ 赤川河川緑地の赤川桜つづみへの

電灯の設置計画とても嬉しく思いま

した。 

私はその付近を夕方にジョギング

することがあります。桜並木があり、

川、緑がありとても気持ちがいい場

所で気に入っています。 

また、近年は車が進入できなくな

り、車通りが無くなったため、安心

して利用していました。こんなにい

い場所は、他にはないのではないか

と思っています。 

ただ、難点だったのはとても環境

がいいのに、外灯が全くないことで

す。秋以降は日暮れも早くなり、真

っ暗な中でジョギングをしなければ

ならず、安全面で走るのを躊躇して

しまうことがありました。外灯があ

れば、もっと環境がよくなるのにな

と思っていた所です。 

ぜひ外灯の設置を計画通り行って

いただきたいです。私も日暮れを気

にせずに、安心して走ることが出来

ます。そして赤川の河川敷が、市民

の皆さんの健康維持にもっともっと

活用されればいいなと思います。 

本計画では、基本方針として「自

然との交流・賑わい・健康づくり

の自然レクリエーション拠点」を

掲げております。 

鶴岡の中心河川である赤川に、

市民の皆さんをはじめ、来訪され

る方々が気軽に足を運べる空間と

なるよう、赤川桜づつみへの外灯

設置も含め、計画の推進を図って

いきたいと思います。 

 


